

Drei Starter bei A-Quali / Eine Qualifikation für TOP-40

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 22. Mai 2017 um 20:17 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 20. September 2017 um 19:58 Uhr

In Altenahr waren Timo Küpper, Nico Ballbach und Neuzugang Jonas Heydt am Start. Als gute Trainingseinheit sollte dieses Turnier dienen. Eventuell könnte sich ja auch einer der Spieler für die Top 40 des Verbandes qualifizieren. So die Zielsetzung.

Nico erwischte einen soliden Tag. An Position zwei in der Gruppe gesetzt konnte Nico trotz einiger enger Partien diesen Platz bestätigen und musste sich nur dem deutlich stärker eingeschätzten Nils Damke geschlagen geben. Er beendete seine Gruppe mit 9:1 Spielen und 27:11 Sätzen und hat sich qualifiziert für das Top-40-Turnier am 25.06.

Timo spielte auch durchaus positiv. Nach neun Spielen und einer Bilanz von 4:5 musste er leider mit Rückenbeschwerden aufgeben. Wir wünschen ihm an dieser Stelle eine gute Genesung. Eine positive Nachricht kam von Timo unter der Woche. Er wird trotz Umzug nach Oberwesel eine weitere Saison das TuS-Trikot tragen.

Jonas, der erstmals mit seinen TuS-Kollegen unterwegs war, erwischte eine starke Gruppe, konnte sich dort aber durchaus auch behaupten. Ein Spieler seiner Gruppe musste aufgeben. Er erspielte sich so in neun Spielen eine 5:4 Bilanz. Positiv auch die Einstellung von Jonas, der direkt mit seinen neuen Kollegen die weite Reise mitmachte.